

CAPITANES

Menor alcance

Tactiv Casa de Bolsa refleja todavía un debilitamiento de su posición financiera en sus resultados para la primera mitad del año.

Dicha casa de bolsa, conformada en 2020 como resultado de la salida de dos socios de Evercore, **Augusto Arellano** y **Arturo Ramírez**, comenzó a tener dificultades desde el año pasado, cuando realizó cambios en su modelo de negocio para hacer colocaciones en mercados de deuda y capital, además de ofrecer servicios de banca de inversión.

Parte de la reducción en su oferta la llevó a traspasar o referenciar a muchos de sus clientes a otras instituciones financieras.

Al reducir sus líneas de negocios, también sus ingresos disminuyeron 43.8 por ciento para cerrar en 21 millones de pesos al primer semestre de este año.

En un análisis sobre la situación financiera de Tactiv, HR Ratings señaló cierta incertidumbre respecto a la consolidación de la casa de bolsa, que lleva **Jorge Jiménez Morales**.

La agencia concluyó que a pesar de que ya formalizó todos los cambios, hay temor de que su nuevo plan de negocios afecta su situación financiera en el corto plazo.

Previamente, en febrero pasado, Fitch Ratings bajó la calificación de la casa de bolsa y la mantiene en observación negativa.

capitanes@reforma.com